## Licitación carretera Palermo-Sitionuevo-Remolino-Guaimaro

## Desde comienzo del año la Cámara Colombiana de la Infraestructura, había objetado el proceso licitatorio.

• El gremio había hecho sus advertencias a través de sendas comunicaciones fechadas en enero y junio de 2013 en las que expone preocupaciones en cuanto a la experiencia, capacidad financiera y calificación de las ofertas.

(Bogotá, 13 de agosto de 2013) - En dos comunicaciones firmadas por el presidente ejecutivo de la CCI, Juan Martín Caicedo Ferrer, y dirigidas al Gobernador del Magdalena Luis Miguel Cotes, este gremio objetó el proceso de licitación conocido como cuyo asunto es el de "Mejoramiento de la vía Palermo- Sitionuevo-Remolino-Guaimaro" en el Departamento del Magdalena", por considerar que en los pliegos de condiciones existen inconsistencias en cuanto a la experiencia, capacidad financiera y calificación de las ofertas.

La reciente comunicación, fechada el 21 de junio la CCI advirtió que "vemos con sorpresa que existen requisitos aún más exorbitantes que el anterior proceso suspendido, y que restringen la participación plural de los oferentes..."

La carta se envía adjunta a este comunicado.

Información para prensa:

Oficina de comunicaciones CCI:

Daniel Rivera

drivera@infraestructura.org.co

3126495393